
CONSIGLIO DI SEZIONE DEL 19 NOVEMBRE 2024 
 
Relatore: Dr. Alessandro Cardini 
 
Presenti: 

Giacomo Maria Galimberti  
Andrea Contu  
Michele Verdoglia  
Francesca Dordei  
Mauro Arba  
Umberto D’Alesio  
Sandro Cadeddu  

Paola Musu  
Matteo Cadeddu  
Angelo Loi  
Luigi La Delfa  
Alessandro De Falco  
Nicola Cargioli  
Arianna Steri  

Matteo Tuveri  
Carlo Flore  
Francesco Murgia  
Annalisa cocco  
Matteo Serra

 
Inizio consiglio ore 11:05 
 
Il Direttivo di ottobre si è svolto alla Sapienza perché c’era la premiazione “Più donne nella 
fisica”. - Mostrata foto della premiazione in cui compare anche Anna Kurzina dell’INFN. 
 
ETIC prorogato fino al 2025 - mostrata tabella delle spese già caricate 
Mostrata tabella sulle entrate del MUR 
Col PNRR abbiamo più di 900 procedure sopra e sotto soglia. 
Spendere tutti i soldi in così poco tempo non è facile. 
E’ stata rivolta una grande attenzione sul personale assunto col PNRR – volontà di prorogare. 
 
R: Carletti: ricognizione categorie protette – su questo riceveremo mail con dettagli da 
attuare. 
 
D. Martello parla del Disciplinare Missioni che sarà semplificato. 
Alcune delle modifiche saranno ad esempio, il tempo di viaggio che sarà considerato orario di 
lavoro, no carte di imbarco se il ticket non ha prezzo, va bene l’estratto conto della carta di 
credito, se la colazione non è inclusa in hotel, si accetteranno tre scontrini al giorno sempre 
per un max di 61 euro, scontrini non dettagliati fino ad un max di 20 euro accompagnati da 
una autocertificazione, ecc. 
Scontrino fiscale assumerà la dicitura “documentazione conforme a normativa vigente”. 
Scontrini digitalizzazione e autocertificazione. 
Pranzo o Cena Sociale non rientra nel conteggio delle spese di vitto e alloggio. 
Grande attesa da parte dei presenti. 
 
Dal Presidente 
Nuovo piano triennale a luglio a Perugia; 
Sul Pre ruolo non abbiamo news sull’approvazione; 
Uscita la bozza della legge di stabilità: si parla di 70 anni per la pensione dei dipendenti 
pubblici; 
Tagliati al MUR 246 milioni di euro. Non positivo ma forse i nostri fondi di ricerca non vengono 
toccati, avremo però problemi con le nuove assunzioni, almeno per il prossimo anno; 
Sicurezza: riunione Bernini, Zoccoli, strategie di sicurezza verso i paesi critici, ad esempio la 
Cina; 



In relazione alla Cybersicurezza, ci sarà un ufficio per ogni ente che dovrà valutare nuovi 
prodotti; 
Transizione digitale; 
Il presidente ha raccontato dell’evento del G7 a Su Gologone; 
CVI (comitato che valuta l’INFN ) a Firenze molto positivo; 
VQR (valutazione qualità della ricerca) sta andando avanti. Matteo Cadeddu individiato come 
referente. 
 
ET 
20 anni di Virgo; 
Per la prima volta il BGR ha esplicitamente detto di guardare entrambe le geometrie. Perché 
gli olandesi si rifiutavano di valutare la L; 
Creazione task force sul layout ottico per permettere il supporto dell’ingegneria civile - a capo 
Fiodor Sorrentino; 
A Trieste Big science Business Forum di ET; 
Ci sono stati problemi di fuoriuscite di acqua al Gran Sasso, è stato puntato il dito 
immediatamente sull’INFN visti i pregressi, ma non ne abbiamo più sentito parlare, 
comunque Ezio Vitali non è potuto venire al G7 perché nelle stesse date era a Roma per 
chiarire la questione. 
 
CC3M 
Ci sarà un  Summer Camp unico in cui verranno mandati i ragazzi migliori (intervento di 
Francesca Dordei) 
Informa inoltre che ci sarà un Workshop nella settimana del 26 febbraio. 
 
UBuy: Oscar Adriani 
Verrà formata una persona per ogni struttura; 
Caselle Pec UBuy in preparazione; 
Sandro Cadeddu spiega le difficoltà degli operatori economici in merito alla registrazione 
sulle piattaforme di negoziazione (Mepa, Novapa); 
Nessuna news su Amazon al momento. 
 
Lorenzo Bianchini - presentazione di fisica sulla misura massa W 
E’ stato molto interessante, analisi molto difficile. 
Ciuchini: consultazione coi direttori per capire la soddisfazione sul personale PNRR da 
assorbire. Alessandro Cardini manifesta la volontà di tenere il 100% dei nostri. 
 
Relazioni sindacali 
Meeting 21/10 
Firmato il salario accessorio a pagamento nel cedolino di ottobre; 
La performance: 30% eccellenti 80 euro annui lordi; 
Discussione molto accesa su art 53 aggiuntivo (scatto salariale per chi ha raggiunto lo scatto 
massimo di anzianità); 
Si è parlato degli incentivi ai RUP; 
Si vuole inserire EGO come obiettivo speciale INFN, va fatta una convenzione; 
Uscite graduatorie sul telelavoro. Dal 2025 si vuole eliminare. È molto complicato certificare 
la sicurezza della sede di lavoro. 



 
DIRETTIVO 
Taglio di 240 milioni al MUR; 
Limite a 160k i compensi ai dirigenti che però non ci tocca; 
Limite al tournover, ricambio al 75% nel 2025, ma al 100% nel 2026; 
Eletto nuovo direttore del Galileo Galilei Institute: Piccinini 
 
Approvate delibere di nostro interesse: emissione di due bandi di concorso per un totale di 
dieci borse di studio, approvati atti e graduatorie di procedure selettive di Primo Tecnologo di 
II livello (100 posizioni), per I Ricercatore di II livello (120 posizioni), approvata Convenzione 
per Cofinanziamento di 4 borse per Corso di Dottorato in Tecnologie per la Ricerca 
fondamentale in Fisica e Astrofisica. 
 
Sulla candidatura post meeting di Varsavia, si è fatto un piccolo passo indietro quindi meglio 
tenere un profilo basso. Cit. Matteo Serra 
Intervento di Galimberti sull’impatto geologico della geometria a L 
Intervento di Matteo Cadeddu in merito alla L 
 
Mostrata foto evento G7 
Tutti molto soddisfatti sull’andamento e molti complimenti, ringraziamenti ufficiali da 
Pallavicini. 
Coinvolti più di 200 tra polizia e carabinieri, alcuni arrivati dalla Liguria. 
Utilizzati i cani preventivamente per un controllo sulle zone limitrofe. 
 
Prossimo consiglio di sezione proposto venerdì 6 dicembre, ma non è sicuro per via di altri 
eventi potrebbe slittare al 9. 
 
COORDINATORI 
 
Gruppo 1: Andrea Contu a breve dovrà essere nominato il nuovo presidente, non ha sentito 
nessun nome. 
 
Gruppo 2: Matteo Cadeddu scorporato et dalle dotazioni. Il mandato di Oliviero scadrà a 
novembre prossimo. Coi soldi di ET si potrà acquistare pc per il personale ecc. discussione 
dei drd. 
Nell’ultima riunione, discussione sulla strategy. 
Presentazione di darkside andata molto bene. Cardini chiede le tempistiche. Cadeddu 
risponde Forse 2027 unico problema c’è un buco di 500k pare il problema sia il Cern che ha 
aumentato i costi. 
 
Gruppo 3: Alessandro De falco: no nuove riunioni e nulla di particolarmente rilevante. Le linee 
di interesse sono le stesse. 
 
Gruppo 4: Umberto D’Alesio: presentazione premiati 
Discussione articolata sulla licenza di un software, account ecc. 
Idea di avere due paginette a testa per un totale di circa 50 pagine per estrapolarne due o tre 
di sintesi da inserire nel documento… 
Direzione DGI, elezione presidente entro i primi di gennaio. Candidature prima di Natale ed 



elezione subito dopo la ripresa in gennaio. 
Non hanno ancora un nome. 
Propone una riflessione sulle procedure degli ordini a cavallo da un anno all’altro o comunque 
la gestione in generale è troppo farraginosa. 
Intervento di Sandro Cadeddu che spiega che il problema è a monte, dalla Sede Centrale 
scarso supporto, deve potenziare il settore degli ordini. 
Francesca Dordei resoconta sugli esisti della riunione coi rappresentanti del personale. 
Malcontento generale. 
Intervento di Paola Musu che spiega le difficoltà dell’Amministrazione nella gestione degli 
ordini per procedure complicate senza supporto da AC. 
Mancanza di documentazione per i fornitori esteri. 
 
CC3M: Francesca Dordei informa che hanno tre tutor. Matteo Tuveri presenterà un prototipo 
sulle onde gravitazionali. Il prossimo anno ci saranno 1000 euro di budget per la 
comunicazione. 
Galimberti riporta la proposta della facoltà di ingegneria meccanica per insegnare in un 
seminario di 10 ore in relazione ad Einstein Telescope. 
 
Panchina rossa simbolo delle vittime di violenza verrà messa all’ingresso del dipartimento - 
Comitato Unico di Garanzia Daniele Mura - referente Francesca Dordei. 
Possibilità di lasciare riflessioni personali sulla violenza sulle donne. 
Lunedì le lezioni finiranno alle 12,45 e verranno letti i bigliettini e appesi alla lavagna. 
 
ELETTRONICA: Sandro Cadeddu stanno arrivando le macchine ordinate col pnrr 
Purtroppo la camera pulita non è ancora pronta, poi verranno installate. Non si possono aprire 
in ambiente sporco. Mauro Arba ricorda di pensare ai camici per entrare in camera pulita. 
 
CALCOLO E RETI: Daniele Mura assente. D’Alesio ha delle domande alle quali non si può 
rispondere dettagliatamente in relazione ad un mail inviato ieri da Daniele Mura. 
 
PREVENZIONE E PROTEZIONE: Mauro Arba è in attesa delle relazione di alcuni in relazione 
alle loro attività. Deve essere concluso entro l’anno. 
 
Verbalizzatore: Annalisa Cocco 
 
Fine consiglio ore 13:13 


